

**Die dauerhafte Beschäftigung unserer MitarbeiterInnen
betrachten wir als DAS Unternehmensziel.
Dabei wollen wir auf sämtlichen Gebieten
des Bauens überzeugen.**

Die Basis dafür sind für uns motivierte MitarbeiterInnen mit hoher fachlicher Kompetenz, für die Termintreue und Kostenwahrheit oberste Priorität haben.

Die Einhaltung der gesetzlichen, behördlichen und sozialen Anforderungen mit der Vermeidung von Unfällen mit Personen-, Sach- oder Umweltschäden, sowie der Prävention von Erkrankungen und der Minimierung von Umweltbelastungen betrachten wir als selbstverständlich.

Die Erfüllung der Kundenwünsche, die Orientierung am Stand der Technik, die Beachtung der Normen und der neuesten Erkenntnisse in Zusammenhang mit effizienter Auftragsabwicklung mit modernsten Betriebsmitteln, sehen wir als Basis größtmögliche Kundenzufriedenheit zu erreichen und um Kundenerwartungen zu übertreffen.

Eine stabile, auf Vertrauen basierende Beziehung zu Kunden und Interessenspartnern zeichnet uns als kompetenten und zuverlässigen Partner aus. Um diese Beziehung langfristig zu sichern, haben Bestechlichkeit und Korruption in unserem Geschäftsverständnis keinen Platz.

Ein gutes Arbeitsklima, ausgewogene Arbeitsbedingungen und die Förderung der Stärken unserer MitarbeiterInnen sind Ausgangspunkte einer langfristigen Zusammenarbeit.

Das Streben nach ständiger Verbesserung in allen Bereichen ermöglicht uns künftige Herausforderungen zu bewältigen.

Günther Lederhaas
Geschäftsführung

Graz im März 2022